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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Überstunden bei der Polizei Bremen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Wie viele Überstunden hat die Polizei im Land Bremen im Jahr 2022 geleistet, wie 
viele Restüberstunden kamen aus den Vorjahren hinzu und wie viele sind bislang im 
Jahr 2023 schon geleistet worden (bitte getrennt für Bremen und Bremerhaven 
angeben)? 
 

Wie viele der geleisteten Überstunden konnten im Jahr 2022 
ausgezahlt werden und aus welchen finanziellen Mitteln? 
 
Inwieweit kann eine Bezahlung der Überstunden bei der Polizei erst 
erfolgen, sobald eine neue Zahlung der DFL im Rahmen des nächsten 
Hochrisikospieles von Werder Bremer beim Senator für Inneres 
eingegangen ist und weshalb erfolgt eine Auszahlung nicht aus dem 
Kernhaushalt den regulären im Haushalt zur Verfügung gestellten 
Personalmitteln?  

 
 

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 
 

 
 


